
Sono Concetta un Tecnico di Radiodiagnostica
Questo mio lavoro mi ha portato a percepire il paziente in una
visione molto più ampia di quella scientifica , sono sempre stata
attratta dall’aspetto spirituale .
Questo mio bisogno ha condizionato tutto il mio percorso di vita.
Mi sono aperta al mondo olistico con la Riflessologia Plantare con i
Tarocchi evolutivi, per me sono stati dei Maestri illuminanti , con il
Reiki ,acquisendo il titolo di Master e con il Theta Healing Base .
Ho acquisito varie tecniche di massaggi benessere sentivo di voler
dare al mio cliente quella carezza alla sua Anima, anche grazie ai
miei Oli Essenziali.
Successivamente , ho frequentato l'Accademia di Costellazioni
Sistemiche Evolutive a Milano. Tutto questo percorso è diventato un
lavoro su me stessa, avevo dinamiche irrisolte come il "non essere
vista " , portavo cucite addosso le " Cinque Ferite" , quindi sentivo
di dover fare qualcosa che mi aiutasse a guarire e soprattutto a
lavorare con il perdono.
Io mi definisco una "Ricercatrice Spirituale" , perché ho sempre
visto la persona nella totalità e soprattutto essendo io empatica ho
percepito in primis le emozioni , proprio come il cavallo.
Quest'ultimo è stato presente nella mia vita da sempre , poiché ha
sempre sostenuto l'intero mio Albero Genealogico
mettendosi al servizio dei miei Antenati e di mio padre.
Io sono la settima di dodici figli, dieci sorelle e due fratelli , questi
ultimi arrivati dopo 8 donne.
Ho sempre aiutato mio padre , con le mie sorelle, prendendomi
cura dei cavalli, delle stalle etc, più volte al giorno. Un giorno mio



padre decide di aprire una macelleria e io mi sono sentita obbligata
insieme alle mie due sorelle ad aiutarlo, in realtà non ho potuto
scegliere eravamo in tanti e dovevo dare il mio contributo anche
se sentivo che quel lavoro da macellaia mi creava disagio, tanto è
che io a 13 anni facevo dei lavoretti per rendermi autonoma e
questo faceva male a mio padre perchè non capiva il rifiuto dei suoi
soldi .
Così decisi a 20 anni di abbandonare e venire via dal mio paese e
fare un lavoro completamente al servizio degli altri. Io credo che la
vita sapesse perché ero sempre triste e credo che anche lo Spirito
del Cavallo abbia voluto perdonarmi , alla fine io non potevo dire di
no a mio padre. Così dopo la fine del biennio in Accademia , la vita,
mi ha fatto incontrare Raidho sul canale YouTube
Sentir parlare di cavalli e di percorso di crescita mi ha illuminata la
via .
Con Raidho ho trovato la valigia dove mettere tutti i miei strumenti
che durante il mio percorso ho acquisito e di aggiungerne nuovi .
In primis Raidho mi ha insegnato il riconoscimento del mio
"Spazio Individuale" , uno spazio che ho percepito molto grazie
anche al lavoro in presenza con il Cavallo!
Infatti riconoscendo questo spazio , in maniera chiara e convinta ho
cambiato anche l'approccio in Ospedale con i pazienti, soprattutto
dopo la pandemia , io mi sono forzata di entrare in questo spazio e
di essere centrata e stabile nella mia personalità acquisendo
sempre più sicurezza nel fronteggiare alcuni pazienti difficili ,
instabili e timorosi.
Il metodo Raidho mi ha dato una visione molto ampia nel trattare
con la persona , mi ha permesso di integrare il Processo
dell'Alchimista nelle mie Costellazioni Familiari , uno strumento
super potente di trasformazione delle emozioni . Cio' che ho
imparato è l'ascolto dell'altro , la capacità di riuscire a creare uno
spazio nella persona affinché possa accogliere le proprie emozioni ,
percependo nel corpo e trasformandoli in forze alleate.
Raidho con i suoi strumenti mi ha insegnato a ritrovare la Fiducia ,
nei processi della vita e soprattutto a focalizzarmi sui miei progetti e
obiettivi.
La cosa bella di Raidho è la comprensione della Misericordia ,



della Pazienza e dell'Accettazione, questi tre Spiriti mi hanno
insegnato a non giudicarmi , a non sentirmi una perdente ma a
creare una nuova visione di me stessa.
Raidho mi ha insegnato che per raggiungere i propri obiettivi devi
prima riuscire ad accettare cio' che stai vivendo e grazie alla
Respirazione nelle Radici puoi ricreare una nuova energia che ti
permetta di focalizzarti sui progetti futuri.
Questo strumento super potente mi ha dato stabilità, concretezza e
Focus .
Gli strumenti Raidho portano a una trasformazione completa della
persona . Nei lavori con i miei clienti ho notato che posso spaziare
con gli strumenti che ho acquisito dalla formazione Raidho e
soprattutto non devo applicare un protocollo, posso davvero
lavorare in una modalità molto ampia a seconda della tematica che
mi si presenta. Infatti il metodo Raidho si espande ai sette centri
energetici riconosciuti come Chakra .
Riuscire a lavorare su ogni singolo Chakra vuol dire portare la
persona a riconoscersi sempre di più e questo concetto viene
rafforzato anche dal lavoro che ho fatto in presenza con il cavallo ,
io personalmente ho sciolto la dinamica del non essere vista .
Infatti ero convinta di averla risolta , al contrario il cavallo me l'ha
fatta vedere , poiché il mio Specchio, quindi con il cavallo le
dinamiche le osservi in tempi molto brevi , quasi veloce e questo ti
da una nuova consapevolezza.
Sono Grata di aver conosciuto questa formazione perchè mi
permette di essere uno strumento completo per il mio cliente ma
soprattutto per me stessa .
La formazione Raidho mi ha dato la possibilità di focalizzarmi sui
miei obiettivi e mi ha insegnato a visualizzarli usando una tecnica
molto potente e cioè' quella dello Specchio
Attraverso il Recupero dell'Anima mi permette di portare il mio
cliente a riprendersi quella parte di emotività che aveva perso a
causa di un trauma ma anche emotivo.
Il lavoro sul Perdono porta al mio cliente a riprendere in mano la
propria vita con una nuova comprensione del Senso .
Grazie alla formazione Raidho gli strumenti che ho acquisito mi
fanno sentire sicura, posso integrare nei miei lavori con le mie



Costellazioni Familiari e ciò mi rende ancora più completa.
Ringrazio Alexandra e tutti i miei compagni che ho avuto modo di
conoscere e di condividere con alcuni di loro , ma ringrazio il
Maestro Cavallo che è ritornato nella mia vita in una modalità
completamente diversa dandomi l’opportunità di poterlo conoscere
sotto un aspetto molto piu’ profondo. Questa conoscenza mi ha
rinforzata interiormente , mi ha fatto comprendere che il mio
percorso era giusto, il Cavallo mi ha confermato che tutte le mie
scelte erano giuste per me e che ora oltre a mettere al servizio
questi insegnamenti io continuero’ a lavorare su di me stessa
permettendomi di conoscermi sempre piu’ in profondità
Grazie alla Vita per questo bellissimo Dono e Riscatto

Concetta Barbetta


